

31 de marzo de 2022 -- Homilía del jueves de la cuarta semana de Cuaresma

[Éxodo 32:7-14; Juan 5:31-47](#)

### Homilía

Hace unos días, las lecturas de la misa nos presentaban la actitud abierta de Dios que viene a nosotros "*He aquí que vengo...*" y de María que se deja tomar por Dios: "*He aquí la esclava del Señor*".

En los textos de hoy vemos justo lo contrario. Primero los Hebreos, que desde los primeros meses de su huida de Egipto y su marcha por el desierto, se rebelan contra Dios y se hacen un ídolo. En el Evangelio, Jesús se enfrenta a la incredulidad de los Judíos.

Estos textos nos invitan a hacer un examen de conciencia. ¿Cuál es la calidad de mi fe? Leemos las Escrituras todos los días, como lo hacían los Judíos a los que Jesús les hablaba: "*Ustedes escudriñan las Escrituras porque creen que en ellas encontrarán la vida... Y si no encuentran la vida en ellas*", les dijo Jesús, es porque no tienen el amor de Dios en ellos.

Recemos para que el amor de Dios, que ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo, sea eficaz en cada uno de nosotros.

Armand Veilleux